

フローレ21 ホットニュース

社長 小池潔のあれこれコラム

「一人ひとりが輝く道」

1986年、現在のフローレ21の前身フローレが設立されました。設立されたその年に花の情報誌「フローレ」A3サイズのミニ新聞を発刊した。当時東京に20社ほどの仲卸が営業をしていました。このホットニュースと同じようなコラムがその情報誌にもあり創刊号でこのように言っています。

「フローレがオープンして半年。延べ7000人以上もの花屋さんをご来店下さった」「既存の市場に飽き足らない何かを、小売りの方たちは、常に摸索されているに違いない」

「そもそも花の流通システムは半世紀にわたって基本的には変わっていない、使用量は当時と比較にならないほど増大していし、扱われている種類、品質も格段に変化している」

「花の流通だけが変わらないはずがない。短時間で効率よく、熟練の必要のない仕入れ、そんな花屋さんのニーズがフローレとの緊密な結びつきに繋がった1つの要因のように思われる」

この年の10月には250人の来場者を迎え「フローレオランダフラワーフェスティバル」をオランダ園芸協会の後援で開催しました。

レン・オークメイドがアレンジや花束をつくり、花さんが食い入るように真剣な表情で見っていました。その当時、日本では考えられない技法、スパイラルで100本以上の花を束ねていたのが今でも印象に残っています。

バブル全盛期の1986年、翌年からオランダの花の販売が本格的に始まりました。

フローレは単なる仲卸を目指すのではない。現在の花の流通を、花を使う側に立ち、変えていく意気込みが創刊の言葉にもあふれていました。

残念ながら、創刊からこの花の情報誌フローレは3号までで廃刊となりました。

この「ホットニュース」は「花の情報誌フローレ」から進化しながら、年が明けると10年を迎えます。

フローレ21のスタッフ20人が毎週入れ替わり、世界と日本の花を追っかけ紙面で紹介いたします。

私も毎週楽しみに見っていますが、知らないことも教えてくれる大切な情報がある。

1986年のフローレ誕生から32年、ここまで来るのにいくつもいくつも道を間違いながら、現在があります。

フローレ21が現在歩んでいる道は正しい道であるのか？10年後20年後にはその成否は明らかになる。私は別の世界から眺めるしかない。

今私が言えることは、社員の大多数が共に歩んでくれているかが大切なことだ。「お客様が喜んでくれる」「お客様のお役にたつ」そのような道をフローレ21の大多数の社員が歩んでいる姿。それこそが一人ひとりが輝いて見える道だ。

OFLOの部屋

今年も天候に影響される秋が訪れています。秋といえばハロウィン！
主役のかぼちゃ達ですが、悪天候の影響で出荷が2週間程遅いそうです。
市場の人の話だと状態もあまり良くなく今週入荷したかぼちゃは腐っていたりした
そうです。

出荷量も少なそうなので早めのご注文でお願い致します！！



ミニパンプキン

手のひらサイズの
オレンジ定番品種
です。



プッチーニ

実は食べたら
美味しいそうです。
(観賞用です)



フルーツミックス

小ぶりのミックス！
個体差があるので
お気に入りを探すのが
楽しいです。



ルージュヴィデタンブ

シンデレラカボチャ
抱える位のサイズで
見た目より重いです。



ポーセリンドール

色白の品種です。
が、表面の傷が目立って
しまいます。



オータムクラウン

同じく肌色の品種。
大人色で小さくても
目立ちます。



オータムオレンジ

定番オレンジ品種
サイズも豊富で
使い易いです。



カスペリータ/ブラックファンタジー

カスタード

カスタード色と写真では
分かりづらいですが、
ブラックファンタジーは
細長いかぼちゃです。



トリック

手のひらより大きい
サイズです。
北空知の箱は開封後も
デザインされています。



ベレーオブゴッホ

独特の渋い色味と形は
唯一無二です。

トンダパダナ

表面に入ったグリーンと
オレンジの縦筋が綺麗。



丸い形のこんな場所にも行ってみました。

久地円筒分水（くじえんとうぶんすい）に行ってみました。

川崎市久地という地域にあります。

円形が二つありますが外側の円から水が流れています。

円筒分水って何とって思っていました、

川の水を正確に分ける施設です。

表現するならコップから水が綺麗に溢れ出て均一に他方に流れています。

現在は国の固定登録有形文化財となっています。



しばらく眺めてしまいました。

大田店 林

世田谷店おすすめ

今回は、カボチャの紹介をしたいと思います。

世田谷店では、9月初旬よりオモチャカボチャの販売をしています。



純白なカボチャ **カスペリーニ**

大きさも手頃で可愛いです。



定番人気 **プッチーニ**です

改めて、良く見ると綺麗な縞模様です。



定番人気 クニマルオレンジ



トリック

みかんみたいなカボチャです。



ブッシュ

本当にまん丸なんです。
肌もスベスベしています。



お馴染みの、フルーツMIXシリーズ
お値段も、比較的安く意外と面白いかもです。



テンコマンドMIX

形が、独特で面白いですね。



ジェームス

世田谷店一押しの商材です。

サイズは、小 中 大とあります。

まさに、大 中 小です。





世田谷店では、随時注文を受付けております。

世田谷店一押し ジェームス 使って見て下さい。

世田谷店 上野

仕入れの素☆ 葛西店

暑さもやわらぎ過ごしやすい季節になってきました。

市場では少し風邪が流行っています。

体調に気を付けて、葛西店も頑張っていきます！

今日は**金指園芸さんのストレリチア**のご紹介です。



ストレリチアとは、南アフリカ原産の多年草です。

炎のような色をした花はとてもエネルギーで、別名「極楽鳥花」「バード(オブ)パラダイスフラワー」とも呼ばれています。

ストレリチアの名前はイギリス国王ジョージ三世の妃になったシャーロットの旧姓シュトレリッツにちなんでつけられました。

ちなみに、極楽鳥と呼ばれる鳥も
いるみたいです！
とてもユニークな鳥みたいです。

最近は系統の分化が進みつつあ
りますが、まだまだ研究途中の植
物。

この日は神奈川県海老名市の金
指園芸さんに、これからが旬の神
奈川のストレリチアについてお
話を伺ってきました！



こちらが金指園芸さんの圃場、このような温室やハウスが沢山あります。
育てているのは、ほぼすべてがストレリチア。
9月から翌年5月ごろまで出荷を続けます。

千葉の育種家の方が作っている苗を育てているそうです。この育種家の方が大変研究
熱心な方だそうで、こんな品種を！あんな品種も！と、お話される様子は大変そうで
すが、とても楽しそうでした。



わかりますか？これがストレリチアの花の蕾。

目を凝らさないと見つけられません。

この蕾が伸び、その後直角に折れ、中からブルーとオレンジや黄色の部分が見えてきて、最終的に私たちの知っている花の形になります。

ちなみに、ストレリチアはこの状態で土から切らずに置いておくと、オレンジの部分がまだ4.5枚出てくるそうです！

満開ストレリチア、見てみたいです！



この時期は一年の中で一番、葉が育ち数も多い時期です。

次の画像のハウスの中、この葉をかきわけ出荷できそうな花を探すのも一苦労。

最近が生け花用に曲がりの花や葉の注文がくるそうで、この中を探し出すのは大変なんだよー！とおっしゃっていました。

